Nacen trillizos por fertilización in vitro en hospital de la provincia cubana de Holguín



La Habana, 1 agos (RHC) Un equipo médico del <u>hospital Vladimir Ilich Lenin</u>, en la provincia cubana de Holguín, hizo posible el nacimiento de los primeros trillizos por la técnica de <u>fertilización in vitro</u> de esa región, donde sus padres habían sido atendidos en el Centro Territorial de Reproducción Asistida de Alta Complejidad.

Los niños Débora, Daniela y David llegaron al mundo a través de cesárea practicada a Taimé Bandera, por un grupo multidisciplinario encabezado por los ginecobstetras Eloy Verdecia, Beatriz Soto y Alina Rodríguez.

Ricardo García, el padre de los bebés, agradeció la ayuda de todos los médicos de la comunidad, al Centro de Reproducción Asistida, así como a la Sala de Perinatología y al Servicio de Neonatología.

María Socorro, vicedirectora de la dirección Materno Infantil de la instalación hospitalaria, agrega que el padre reconoce bien, pues se trata de un trabajo en colectivo en donde se realizan la mayoría de los partos de la provincia. (Fuente: RReloj).

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/168087-nacen-trillizos-por-fertilizacion-in-vitro-enhospital-de-la-provincia-cubana-de-holguin$



Radio Habana Cuba